

21.01.07 - Des nouvelles rassurantes du champion Kazire de Guez .

Après avoir souffert d'une bleime, le pensionnaire de Jean Michel Bazire, Kazire de Guez, est tombé boiteux en milieu de semaine dernière lors d'un travail de préparation pour son prochain grand objectif, le prochain Prix d'Amérique Marionnaud. Son entraîneur a aussitôt effectué les contrôles médicaux appropriés et les résultats ont rapidement révélé d'anormal. Plus de peur que de mal et Jean Michel Bazire rassure les supporters de son champion en indiquant que son protégé avait fait une lymphangite, rien de bien grave. (Ndlr lymphangite, grosse jambe: inflammation des vaisseaux lymphatiques qui se traduit par une « grosse jambe »). Le problème étant cibler et maintenant maîtriser, il faut maintenant attaquer la dernière ligne droite qui mène au Prix d'Amérique 2007 !